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MES DE MAYO,  AYUNTAMIENTO CONECTADO CON EL PUEBLO  
INICIAMOS INFORMANDO A NUESTROS AMADOS OYENTES.

En el marco del 5to mes del año, 
iniciamos informando a nuestros 
amados oyentes, sobre las aceras 
y contenes que el ayuntamiento 
construyó en la calle Enrriquillo 
abajo, con la finalidad de mejorar 
las condiciones de esa parte de la 
población y  de sus moradores, 
además de la reconstrucción de 
badenes en la calle Nicaragua con 
19 de Marzo.

Nos referimos a la zona rural La 
Lomita, donde el Alcalde José 
Miguel Méndez Restituyo, dio el 
primer picazo para iniciar los 
trabajos de acondicionamientos de 
la subida y encache de la cuneta, 
una obra correspondiente al 
presupuesto participativo 
municipal.

Otro tema que señalamos, fue el 
encuentro que sostuvo la alcaldía 
con la prensa, el comité de apoyo 
local y los países invitados de 
honor, junto a la Fundación Ciencia 
y Arte, para dar a conocer los 
detalles de la 30 edición de la feria 
ecoturística y de producción, a 
realizarse desde el 13 al 23 de 
noviembre de éste año, aquí en 
Villa Altagracia.

En cuanto a las fuertes lluvias que 
se registraron en el país en éste 
mes de mayo, comentamos la 
jornada de limpieza que ordenó el 
incumbente, en los cabezales del 
puente Novillero, donde se tapó el 
alcantarillado por la gran cantidad 
de residuos que arrastraron las 
aguas.

Compartimos además, las labores 
de embellecimiento  que se efectuó 
en el cementerio del barrio San 
Francisco.

Anunciamos también, el llamado 
que hizo el cabildo a la ciudadanía, 
para  que al terminar algún tipo de 
construcción,  recojan los 
escombros de las calles para evitar 
inconvenientes.

Asimismo, aplaudimos los talleres 
formativos coordinados por 
recursos humanos,  que impartió el 
ayuntamiento de atención al 
ciudadano, dirigido a servidores 
públicos.

Mencionamos la participación del 
alcalde en la feria técnica y de 
emprendimiento, que realizó el 
distrito educativo 04-04.
Hablamos del operativo de 
liberación de espacios públicos 
que se ejecutó para mejorar el libre 
tránsito.

Dialogamos con nuestro público, 
sobre la reunión que Méndez 
Restituyo llevó a cabo con 
autoridades municipales, y que 
contó con la participación del 
senador de San Cristóbal, Gustavo 
Lara Salazar, en  busca de una 
salida al alza del costo del peaje.

Hicimos mención del taller de 
accesibilidad construcción 
municipal impartido en el gobierno 
local, por Asopdiva, CONADIS y la 
Fundación Pro Bien, destinado a 
maestros de la construcción,  
arquitectos e  ingenieros de ésta 
localidad.

Por otro lado, llamamos como 
siempre a los radioescuchas de 
éste espacio radiofónico "El 
Ayuntamiento Conectado con el 
Pueblo "  a cuidar los parques 
como las demás obras que 
construye el cabildo, a mantener la 
limpieza de las áreas verde, a no 
tirar desechos sólidos en las calles, 
a sacar la basura en el tiempo 
adecuado que corresponde  a cada 
sector, y a seguir avanzando por el 
desarrollo del municipio, entre 
otros temas, que a veces la misma 
audiencia  propone.
Y como cada año, entregamos 
unos presentes por parte del 
alcalde municipal, a madres 
oyentes de éste programa radial, a 
propósito de celebrar en el país, el 
Día de las Madres.


